



Caos en CdMx por tercer día de movilizaciones de la CNTE

RAÚL RUIZ-ROBERTO MELÉNDEZ

Ayer viernes se cumplió el tercer día de movilizaciones a nivel nacional; en tanto, en la Ciudad de México, profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) marcharon de nueva cuenta en la zona centro de la capital del país.

El grueso de la concentración se realizó a las 09:00 horas en inmediaciones de la estación San Cosme de la Línea 2 del Metro en avenida Ribera de San Cosme y José Rosas Moreno, de la colonia San Rafael, con rumbo al Zócalo, lugar donde se llevó a cabo un mitin para acordar las acciones a seguir.

De manera preliminar, los líderes adelantaron que se consensuaba la intención de retirarse a sus lugares de origen para reorganizarse y regresar en próxima fecha, otros manifestaron también la posibilidad de quedarse más días en la Ciudad de México.

Lo anterior, como parte de la "Jornada de Lucha de 72 Horas", con el fin de exigir la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007, donde demandaron regresar al régimen de pensiones solidarias; así como el retiro inmediato de la iniciativa a la Ley de Reforma del ISSSTE, presentada el 7 de febrero de 2025, retorno al sistema solidario colectivo e intergeneracional de pensiones sin UMAs, ni Afores y jubilación a los 28 y 30 años de servicio;



además de transformaciones profundas para recuperar el carácter social del ISSSTE.

Por otra parte, las secciones 9, 10 y 11 de la CNTE de la Ciudad de México se concentraron a las 08:30 horas, en inmediaciones de la estación Hangares de la Línea 5 del Metro, en Eje 1 Norte Fuerza Aérea Mexicana de la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza.

De la estación Oceanía Líneas 5 y B del Metro, Av. Oceanía y Av. Río Consulado, de la colonia Pensador Mexicano, para marchar con destino al Zócalo.

Cabe señalar que ya en el Zócalo, algunos maestros de la CNTE empezaron a retirar sus casas de campaña para regresar a sus lugares de origen, en tanto la gran mayoría de los maestros permanecía en el lugar, por lo que se presumió que posteriormente el resto de los manifestantes haría lo propio luego del caos que generaron durante tres días de movilizaciones.

